ONU reitera necesidad de erradicar el hambre y la pobreza y combatir el cambio climático



Naciones Unidas, 10 jul (RHC) Las acciones dirigidas a erradicar la pobreza, el hambre y combatir el cambio climático son aún demasiado lentas para lograr cumplir con la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, alerta un nuevo informe de la ONU.

Según explicó a la prensa el secretario general adjunto del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de Naciones Unidas, Liu Zhenmin, hay una gran brecha en la implementación de la Agenda 2030 y el mundo se queda sin tiempo para revertir la actual situación, apunta Prensa Latina.

Sobre todo, en lo que se refiere al cambio climático, la reducción de la pobreza y el hambre, indicó.

De acuerdo con el Informe de los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2019 difundido en el Foro Político de Alto Nivel de la ONU, el cambio climático continúa siendo el principal obstáculo.

Con el aumento de las emisiones de gases de efecto invernadero, el calentamiento global está avanzando a un ritmo más rápido que el anticipado y sus efectos ya se perciben, señala el reporte.

Liu puso como ejemplo las cifras que muestran un aumento del nivel del mar, un ascenso en las temperaturas globales y la ocurrencia de más fenómenos climáticos extremos.

Por ello urge reducir las emisiones contaminantes y aumentar los esfuerzos de adaptación: el reloj está corriendo y nos quedamos sin tiempo, recalcó el representante de la ONU.

También más personas en el mundo padecen hambre, se calcula que 821 millones estaban desnutridas en 2017, frente a los 784 millones que sufrían esa condición en 2015. Es decir, una de cada nueve personas no tiene suficiente que comer, devela el informe.

África permanece como el continente con la mayor prevalencia de desnutrición, con unos 256 millones de personas afectadas o un quinto de la población global del planeta.

En tanto, la pobreza extrema -una condición caracterizada por la privación severa de las necesidades humanas básicas- continúa en descenso, pero esa disminución se ha desacelerado de tal manera que el mundo no está en camino de alcanzar la meta trazada para 2030.

Según las estimaciones actuales, no se podrá reducir a menos del tres por ciento el número de personas que se encuentran en esa situación y es más probable que el porcentaje este alrededor del seis por ciento para 2030.

Esto sería aproximadamente 420 millones, una tendencia de 'grave preocupación' señaló el titular de ONU, António Guterres, en sus comentarios al reporte.

Muchas personas son dejadas atrás: mientras las desigualdades aumentan, y la pobreza y el hambre golpean con mayor fuerza a las poblaciones más vulnerables, no hay acciones suficientes para combatir esas tendencias, advirtió el secretario general adjunto del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales.

Los problemas mundiales requieren soluciones globales, añadió, y aunque los Objetivos de Desarrollo Sostenibles son una meta alta, todos los Estados miembros de la ONU tienen la obligación de impulsar esos propósitos, recordó.

No se trata de falta dinero, se trata de falta de interés para invertir en esas áreas tan necesarias, consideró el diplomático chino.

'Si se invierte más en los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el escenario no será tan precario y podríamos alcanzar la Agenda 2030'.

(Prensa	Latina)
---------	---------

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195695-onu-reitera-necesidad-de-erradicar-el-hambre-y-la-pobreza-y-combatir-el-cambio-climatico$



Radio Habana Cuba